



1・3_町内産のおいしい農産物は首都圏の皆さんに大好評 / 2_ふるさと小野町会の皆さんも大勢で応援 / 4_町長・副町長による町のPR / 5_応援に駆け付けた観光大使の大杉みゆきさん(右)と kaho*さん(左) / 6・7_商工会青年部の皆さんによるアイスバーガーの実演販売も大人気

健康なからだは健康な食べものから。
健康な食べものは健康な土から。

おのまちの農産物を 首都圏にPR

おのまち農産物PRイベントを1月31日から2月2日までの3日間、東京都「日本橋ふくしま館MIDETTE」で開きました。

イベントでは、町内産の米やミネラル野菜のちぢみほうれん草、6次化商品である黒にんにくなどを販売しました。また商工会青年部の皆さんにご協力いただき、町のご当地グルメであり、町内産ブルーベリーを使用している「おのまち小町アイスバーガー」の実演販売を行いました。さらに今回のイベントで農産物などを購入した先着10人に、米(2キログラム入り)を各日プレゼントしました。

2日は町長、副町長がイベントに参加し、来場者へ町内産農産物などの紹介や販売を行いました。また町の観光大使である大杉みゆきさんやkaho*さん、首都圏在住のふるさと小野町会の方々にもイベントの応援に駆け付けていただきました。厚くお礼申し上げます。

イベント期間中は多くの人が会場を訪れ、大いに盛り上がりました。

今後も町内をはじめ県外、首都圏へ農産物などをPRしていきます。

米粉パンズ
新登場!!



今回販売した「おのまち小町アイスバーガー」は、米の消費拡大推進を図るために今回のイベントに合わせて開発された、町内産米粉から作られたパンズを使用しました。



会場の日本橋ふくしま館MIDETTE

